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Segun la encuesta de esta semana, el 68 % de la poblacion
inmigrante del municipio no se siente rechazada

Los inmigrantes de Canovelles
se consideran bien acogidos

ORIOL SERRA

La
semana pasada dedica

bamos esta secci6n a la

inmigraci6n de Canove

lIes y pregun tabamcs a

los habitantes del muni

cipio si estaban preocupados
por el aumento de esta. En

esta ocasi6n, hemos querido
que sean los inmigrantes de
Canovelles quienes hablen.

Por este motivo, les hemos

preguntado si se sienten re

chazados por el hecho de ser

inmigrantes. El 'no' gana por
mayorfa: un 68% de los en

cuestados, procedentes de

pafses como Marruecos, Boli
via 0 Senegal, han negado
sentirse rechazados en la ciu

dad, frente al 32 % que sf ha
notado cierto rechazo.

"Llevo cinco aiios en Espana, y
tres en Canovelles, y aqui es don
de mejor me he sentido ", afir
maba uno de los encuesta

dos. Otro afiadia que "no hay
rechazo, la gente nos trata muy

,Se siente rechazado por el hecho de ser inmigrante?

No S1

bien ", Incluso hay quien ex

plica que "llevo casi diez aiios
viviendo en Canovelles ", y que
"nunca he tenido ninqun tipo de

problema, al contrario, siempre
me he llevado muy bien con la

gente de aqui, y ahora ya me

consi dero uno mas de la
ciudad". "Desde que estoy aqui,
siempre me he sentido muy inte-

grado y no he notado ninqun ti

po de rechazo ", explicaba otro

encuestado, mientras su

acompaiiante consideraba

que "Canovelles es un buen sitio
.

para vivir, porque la gente es

muy abierta y nosotros nos senti
mos muy a gusto". "En tan solo
un ana, he conseguido inteqrar
me y encontrar trabajo ", expli-

caba otro encuestado, "0 sea

que no puedo sentirme rechaza
do".

Aun asi. hay quien sf con

sidera que existe cierto re

chazo hacia los inmigrantes
por parte de la poblaci6n au

t6ctona. "Alguna gente te mira
mal por la calle par el hecho de
ser de fuera ", afirmaba un jo
ven. cuyo acompaiiante afia
dia que "no creo que haya ra

cismo, pero a veces si que nota

cierto rechazo par parte de algu
na genten• "No es en general y,
de hecho , yo nunca he tenido

ninqun problema ", explicaba
otro de los encuestados, pero
"alqun a gente te trata mal".
"No es toda la ciudad, sino sola
mente alguna gente, pero sf que
hay quien no acepta a los inmi

grantes", matizaba otro. "Per

sonalmente, no he tenido ninqun
problema, y no creo que haya un

rechazo muy fuerte ", explicaba
otro encuestado, "pero he ob
servado que se estdn formando
ghettos, y esto no es bueno para
la sociedad de Canovelles, ni pa
ra la gente de aqui ni para los

que ZZegamos de fuera ", En
cuanto a la formaci6n de di
chos ghettos, "no es culpa de la

gente, sino de las autoridades".

Encuesta realizada a 50 in

mlgrantes residentes en Ca
novelles el pasado lunes, 11
de julio.

LA PREGUNTA

PEDRO ALBA

25 afios
Pais de origen: Bolivia

L5e siente rechazado en Canovelles

por el hecho de ser inmigrante?

OUSMANE KEBE

34 arios
Pais de origen: Senegal

"No, porque Ilevo dos aiios

aqui, he montado un ne

gocio y no he notado nin

gun tipo de rechazo",

MAl LADY BENQUIQUE
27 arios
Pais de origen: Bolivia

"Llevo mucho tiempo aqui
y me siento muy bien. La

gente me ha dado la misma

calidez que los bolivianos
damos a los europeos".

YAHYA BENZAOUK

35 afios
Pais de origen: MaTTuecos

"NO, no note ninqun tipo
de rechazo. La gente de Ca

novelles me trata bien".

Si quieres opinar sobre esta cuesti6n, conectacte en el Foro de www.revistadelvalles.com

BADREDDINE AMEUR

21arios
Pais de origen: MaTTuecos

"No me siento rechazado.
Me encuentro muy bien en

Canovelles y nunca he no

tado rechazo".

"No, al contrario, despues
de haber vivido aqui du
rante dos aiios y medio, me

siento muy bien acogido".
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